

El reloj de la Catedral

Se ha agudizado la enfermedad, que padece el reloj de la Catedral, y enfermedad, que a juicio de técnicos, tiene ya muy difícil remedio, La Vejez.

Hace muchos meses, que publicamos un artículo, en el que decíamos que el reloj de la Catedral no es el reloj del cabildo, sino el reloj de Murcia, y no solo de la capital, sino de toda la huerta, hasta en sus rincosnes más apartados.

Por eso se imponía un esfuerzo general, de todos los habitantes para que ese reloj siga desempeñando sus importantes oficios.

El día, no lejano desgraciadamente, decíamos, en que dejen de sonar sus horas habremos de lamentarlo todos; pero, además, esos que viven en los más alejados caseríos del término municipal, que en el silencio de la noche le van marcando el curso de la misma.

Lo más lamentable es, que la recomposición es difícil: Su maquinaria viejísima ha llevado ya bastantes reparaciones, y por muy perfectas que se hagan el estado de sus piezas es tan lastimoso, que hasta dificultan la marcha acorde de las nuevas.

De modo, que la perspectiva que ofrece el estado actual de ese reloj no puede ser, más desdichado.

Ahora bien ¿qué se hace? ¿Se deja que calle su voz, y se quede la población y la huerta sin ese constante rítmico, que vela las horas de los enfermos, en esas noches lentas e interminables del lecho del dolor?

¿Debe, ni puede el cabildo, ser el reconstructor de ese aparato, cuya utilidad perciben todos los habitantes del término municipal?

No somos técnicos, y, por tanto, no podemos apreciar lo que costaría una máquina nueva, pero creemos que no faltarían proposiciones modestas, haciendo fácil su adquisición que debía intentarse por esa misma utilidad y hasta por el buen nombre de Murcia.

Cuando en tiempos de la Dictadura se colocó el del Ayuntamiento, dijimos que para la Gloria, como reloj de salón, nos parecía bien; pero para dar servicio a la población y la

huerta, era una cosa irrisoria y de nulo o escaso fruto.

El antiguo reloj municipal, que hoy luce en las torres de San Antón llena muchísimo más su cometido que el tan aplaudido de la fachada consistorial.

Los que por la profesión vivimos esas horas de la madrugada, hemos podido apreciar que en el silencio de la noche se oye más el de la Torre de Caradoe, sobre todo en la huerta, que el atiplado del Municipio.

Acaso si entonces la cantidad que costó se hubiera aplicado a una restauración sería del de la Catedral, no se hubiera arrebatado tanto el triste final que le aguarda.

Escribimos por aquel entonces un artículo, sin malicia, que se titulaba «Lo Nuevo y lo Viejo» y no faltaron espíritus suspicaces que le atribuyesen una finalidad política.

El hecho es que en nosotros es ya hace tiempo una preocupación constante el estado de nuestro viejo reloj de la Catedral, y que por esa indolencia o apatía de la raza vamos dejando, que el mal se agudice sin que surja el hombre que pueda ponerle remedio.

En otros tiempos, y con la pena de hacer gravitar sobre sus hombros esta nueva empresa, sobre las muchas realizadas de carácter murciano, nos hubiéramos atrevido a lanzar una iniciativa, ahora alejado de nosotros, y acaso con hondos y sangrantes heridas del olvido, no se nos ocurre, ni aunque se nos ocurriera nos atreveríamos por nuestra insignificancia, a lanzar un nombre de los que más se destacan en las actividades de la vida local.

Lo que si decimos es que el mal es conocido que los efectos serán lastimosos si seguimos con la indiferencia que hasta ahora y por tanto que aquellos a quienes las circunstancias han colocado en situación favorable para acometer la empresa son los que si quieren y pueden deben hacer un esfuerzo en bien de Murcia y de millares de ciudadanos que no pueden permitirse el lujo de tener un reloj en casa.

Sobre lo ocurrido en Cartagena

Desertan dos marinos, de filiación comunista

Pero son detenidos en la bahía de Rosas, cuando intentaban atravesar la frontera

(Por telégrafo)

Madrid.—El subsecretario de Marina estuvo hablando con los periodistas aclarándoles el incidente ocurrido en Cartagena y que ha motivado una información alarmante de «El Socialista».

El suceso ocurrió en el cuartel de Marina, no teniendo la trascendencia que se le ha pretendido dar.

Se trata de que con algunos marineros se mezclaron siete comunistas, entregándoles banderas y propagandas para repartirlas entre los compañeros. Se practicó un registro en los armarios, encontrándose varias banderas comunistas y ocho mil octavillas de propaganda.

Se abrió la sumaria correspondiente, prestando declaración numerosos marinos.

Dos de éstos, considerándose seriamente comprometidos desertaron. Las autoridades de Marina de Cartagena, al dar cuenta del hecho, lo calificaron como un acto de locura de unos exaltados.

Son detenidos los desertores

Telegramas de Barcelona dan cuenta de que en la bahía de Rosas, habían sido detenidos por la policía dos marinos.

Mas tarde se comprobó que habían desertado de Cartagena.

Según parece se proponían atravesar la frontera.

Sólo ocuparon documentos de interés.

Fueron puestos a disposición de las autoridades de Marina.

Manifestaciones del Sr. Rocha

San Sebastián.—El ministro de Marina aseguró que con motivo del incidente ocurrido en Cartagena, no hubo traslados, ni en nada afecta al personal de aquél departamento.

Afirmó que el suceso carecía de la importancia que se le había pretendido dar.

INFORMACIÓN DEPORTIVA

Cartagena-Murcia, en Torrevieja

Para el domingo día 26 la directiva del Torrevieja ha organizado un gran partido entre el Cartagena y el Murcia.

Los contendientes se disputarán una valiosa copa.

El Murcia se propone alinear algún nuevo elemento.

La final del torneo

«Copa Murcia»

Se nos asegura que la final del torneo «Copa Murcia», se va a jugar en La Condomina.

Se prepara pues a los aficionados un plato fuerte entre el Cartagena y el Alicante.

La Promoción a primera categoría regional

El próximo domingo día 26, se reunirán por la mañana en la Federación Murciana los clubs que han solicitado jugar la Promoción para la primera categoría regional.

En la reunión se examinarán las circunstancias relativas a los campos de los clubs que han solicitado participar en esta competición, y se formará el calendario correspondiente.

La complicada organización de la temporada de fútbol

Luis del campo se ocupa en «Mundo Gráfico» de la nueva estructuración de las competiciones futbolísticas para la temporada próxima y dice así:

«Tenemos ya ordenación futbolística para la temporada próxima. Es una copiosísima literatura, con alegatos, exposiciones, comentarios, propósitos y resoluciones. Demasiado largo—tanto, que abruma de un modo insostenible—y bastante obscuro. Para reafirmar que se trata otra vez de una temporada de transición, durante la que habrá que soportar el mal menor de la profusión de combinaciones y grupos, para llegar en la siguiente a unas reglas fijas que reorganicen las competiciones dándoles un tono permanente, estable.

Esto último, naturalmente, se indica a modo de esperanza más bien, puesto que antes de que llegue tal fecha grata y decisiva la asamblea nacional se reunirá una o más veces, rectificará los propósitos de la Nacional y hasta es posible que imponga cualquier otro rumbo, distinto por completo del que ahora va a iniciarse.

La fórmula que se adopta para esta temporada, libre ya de la profusa hojarasca de que el secretario técnico la ha dotado para salir a la publicidad, puede resumirse como sigue: campeonatos de superregiones, o más bien mancomunados, a partir de Septiembre. Para ello quedan constituidas cinco demarcaciones a superregiones, y los dos vencedores de cada una (que vienen a substituir a los campeonatos regionales) se clasifican para el campeonato o Copa de España. Pero como para este campeonato harán falta diez y seis clubs en su día, y los torneos superregionales darán sólo diez nombres, los otros seis serán los vencedores de otros subgrupos, que complicarán bastante la organización, pero que dejarán una puerta abierta a las esperanzas de los que las pierdan demasiado pronto.

El último domingo de noviembre comenzará el torneo de Liga, cuya primera división constará (fué el caballo de batalla) de doce clubs.

Precisamente la designación de ese número, que aumenta en dos la lista clásica de temporadas anteriores, ha sido causa de las mayores perturbaciones en el acoplamiento de cuanto va detrás.

La segunda división, que iba a cons

tar de dos grupos de diez, el vencedor de cada cual ascendería automáticamente a la primera división en la temporada siguiente, se ha organizado por fin en tres grupos de ocho clubs.

Después del campeonato de Liga, la fase final de la temporada se destina, como siempre, a la Copa de España por eliminatorias entre los diez y seis equipos que hayan resultado clasificados, y sin olvidar a los campeones de las tres Federaciones no peninsulares: Baleares, Marruecos y Canarias.

Por último, y aunque apenas tenga plazos para la preparación de los muchachos y al acoplamiento del equipo, el seleccionador nacional tendrá tres partidos internacionales contra Francia, Alemania y un país más no designado todavía. Y si fuera posible, aún sueña la Federación Nacional con obsequiarnos de nuevo con la vuelta de uno de los equipos clasificados en el campeonato de Inglaterra.

Estamos en un todo de acuerdo con Luis del Campo, pues como él, tenemos la seguridad de que la asamblea rectificará los propósitos de la Federación Española y hasta les impondrá un rumbo nuevo, distinto por completo al que se pretende iniciar y que tantas protestas ha levantado en la mayoría de las regiones.

Tenemos a la vista lo sucedido con la famosa Ponencia. Los aficionados nos pasamos la temporada haciendo diversidad de operaciones, a base de los coeficientes; los clubs no cesaron en sus esfuerzos para clasificarse entre los cuatro primeros, y cuando llegó el momento (lease Asamblea de San Sebastián), la fuerza de los votos de media docena de clubs echó por tierra todo lo acordado, haciendo estériles los esfuerzos de equipos como el Celta, como el Irún y como el Murcia.

Además se dió el caso de que el Celta, acatando la orden de la Federación Española jugó la Promoción con el Zaragoza, y logró clasificarse; por el contrario el Arenas no quiso desplazarse, y el premio que se dió a los vigüeses fué dejarlo fuera de la Primera División, manteniendo por el contrario al Arenas, que había desobedecido al organismo ejecutivo nacional y que además por haber sido coista tenía que descender automáticamente.

¡Cabe, señores, un mayor descaro!

LISCANO

COPA MURCIA

Partidos celebrados en este torneo, 84.

Fecha en que comenzó el mismo, 14 de Abril de 1934.

Fecha en que terminó, 12 de Agosto de 1934.

Número de goals conseguidos en este torneo, 354 goals.

Partidos ganados, 76.

Partidos empatados, 8.

Protestas formuladas en las actas de los partidos, 6.

Gastigos decretados por agresiones y juego violento, 11.

Actuaciones de los árbitros que han intervenido en la dirección de los partidos de esta competición:

Lucas 15, Cascales 13, Albacete 12, Ordoñez 11, R. Albaladejo 7, J. Albaladejo 5, Macario 3, Plazas 2, Sempere 2, Borjo 2, Rena 2, Llopis 1, Iborra 1, Ribera 1, Ariño 1, M. Serrano 1, Sorribas 1, J. Gómez 1, Molin 1, M. Bosch 1, Juan Tomás 1. Total 84 partidos.

Además se han dado dos partidos a beneficio de los lesionados en este torneo.

Se reúne el Comité Ejecutivo del Homenaje al maestro Fernández Caballero

El monumento se inaugurará en las próximas fiestas de Primavera

El pasado día 18, en el Conservatorio de Música y Declamación se reunió el Comité de la Junta Ejecutiva del Homenaje al inmortal maestro Fernández Caballero bajo la presidencia del Excmo. Sr. D. José Pérez Mateos.

Los reunidos, en su totalidad, acordaron invitar al Excmo. Ayuntamiento de esta Ciudad para que con los asesoramientos que estime conveniente se sirva designar el sitio definitivo del emplazamiento del monumento en forma que al constituir la honra y el homenaje al insigne hijo de Murcia sea también objeto de embellecimiento y ornamentación de la Ciudad.

Así mismo acordaron invitar al dicho Ayuntamiento y a la Diputación Provincial para que como Corporaciones más destacadas e importantes de la provincia ofrezcan el ejemplo y encabezen la suscripción pública que se abre para la terminación del Monumento, en el Gobierno Civil de esta provincia, así como también invitar a los Ayuntamientos de la provincia para que aporten los donativos con que a esta suscripción es de esperar que contribuyan, invitación que se hará extensiva a todas las pedanías de este término municipal a fin de no privarles del gusto de concurrir independientemente, y para que inicien suscripciones tantos unos como otros, en cada uno de los pueblos, con arreglo a las normas que el Excmo. Sr. Gobernador Civil, Vocal de este Comité encargado de la recaudación, oportunamente les comunicará.

También se invitarán a destacadas personalidades de cada una de las parroquias de esta Ciudad para que procedan a la colecta domiciliaria con destino a recoger fondos para este homenaje.

Se autorizó al Vicepresidente señor Massotti para que en unión del Secretario don Emilio Díez de Revenga y Rodríguez puedan disponer de la cuenta corriente de este Homenaje con el Banco de España, acordándose entregar al escultor señor Planes diez mil pesetas a cuenta del importe del Monumento proyectado para que prosiga sus trabajos en el mismo con la mayor rapidez.

El Comité igualmente acordó que forme parte de su seno el Orfeón «Fernández Caballero», en vista del escrito presentado por esta importante y notable Agrupación.

El Comité ejecutivo elogió los trabajos iniciados por su Vicepresidente señor Massotti para organizar la primera Velada Teatral en honor de Fernández Caballero, en la que se pondrá en escena una hermosa obra teatral que ya se está ensayando, lo que tendrá lugar el próximo mes de Octubre. También se proyecta celebrar otra importante Velada en Diciembre, a beneficio de este Homenaje.

En medio de gran entusiasmo y optimismo el Comité acordó celebrar su próxima reunión en Septiembre; y en principio fijó para la colocación de la primera piedra del Monumento la fecha del centenario del nacimiento del insigne Fernández Caballero en Marzo venidero; y la inauguración del Monumento en las Fiestas de Abril del próximo año.

El Comité ante el entusiasmo que observa, existe por este justo homenaje, y ante las muchas promesas e importantes aportaciones económicas al mismo, acordó dedicar el dinero sobrante de la recaudación que

se ha de hacer para el Monumento, a constituir un premio que se denominará «Fernández Caballero» y que se adjudicará anualmente por el Claustro del Conservatorio de Murcia para pensionar a los compositores de la Región a fin de que puedan ampliar sus estudios en Centros extranjeros.

La sesión del Comité Ejecutivo, a la que asistió el señor gobernador y demás autoridades y personas que lo integran, a pesar de la época en que nos encontramos y la ausencia de Murcia de la mayor parte de dichos señores, fué prueba palpable del entusiasmo que unánimemente anima a todos sus componentes, lo que nos hace esperar que tengan realidad todos los proyectos y acuerdos adoptados, y a los que Murcia debe responder como merece la excelencia de aquel hombre que se llamó Fernández Caballero, al que se le debe el justo homenaje que se proyecta, debiendo ser empeño de todos los buenos murcianos en que pronto lo veamos convertido en una realidad.

Verbena en la Ribera

La colonia veraniega de Santiago de la Ribera prepara una formidable verbena para la noche del próximo domingo.

Concurrirá una orquestina y el lugar de la verbena será adornado con el exquisito gusto que caracteriza a los organizadores.

El elemento femenino, prestará a la verbena el encanto y el atractivo de primores, de todos los veranos, con tribuyendo, si ello es posible, a que se supere la celebrada el año anterior.

Con esta sola colaboración el éxito tiene que ser definitivo y concluyente, ¡Ya saben los organizadores lo que se hacen...!

La verbena, por todos estos detalles, promete constituir un verdadero acontecimiento veraniego.

GOBIERNO CIVIL

El ministro de Marina

El gobernador señor Rodríguez Soriano, dijo ayer a los periodistas que en la mañana del viernes llegará a Cartagena el ministro de Marina señor Rocha.

Este embarcará en un buque de guerra y se trasladará a Almería al objeto de asistir en representación del Gobierno a las Fiestas en honor de los Mártires de la Libertad.

Los vaperistas de Cartagena

Añadió el gobernador que le había visitado una comisión de vaperistas de Cartagena, que le hablaron de asuntos relacionados con el trabajo en aquel puerto y de lo que se refiere a los precios de los fletes de frutas.

Por su parte el gobernador prometió hacer cuanto esté en su mano en estas cuestiones.

Una aclaración

Al gobernador le interesa hacer constar acerca del incidente promovido entre el teniente Rivas y Angel Rubio; que a éste no le fué negada asistencia facultativa por dicho agente de la autoridad. Una vez en la Comisaría, el señor Rubio estimó necesario tal seguro, y no hubo dificultad alguna en concedérselo.

Antonio de la Peña

MEDICO-OJULISTA

Consulta de once a once

Falsificación de firma

Sacan del Banco mas de un millón de pesetas

Por telégrafo

Madrid.—En la ventanilla de cuentas corrientes fué pagado un cheque por la cantidad de 1.200.000 pesetas, que iba firmado por la señora de Villapadierna.

Después de efectuado el pago se advirtió que la firma estaba falsificada. El empleado facilitó las señas personales del que cobró el importe del cheque.

Con este motivo se ha ordenado la detención en la frontera de determinada persona.

Los prófugos amnistiados

La «Gaceta» publica la siguiente orden circular del Ministerio de la Guerra, acerca de los prófugos amnistiados.

«Vista la consulta formulada por el general de la octava división orgánica en su escrito de 23 de Julio próximo pasado, relativa a si los prófugos y desertores amnistiados con arreglo a la ley de 24 de Abril último («Diario Oficial» número 95) que por razón de reemplazo a que pertenecen, no quedan exentos de incorporarse a filas, pueden obtener los beneficios de reducción del servicio en filas con arreglo al capítulo XVII del Reglamento vigente de Reclutamiento y reemplazo.

Este Ministerio ha resuelto que, tanto los prófugos amnistiados como los individuos que por haber faltado a concentración hubiesen sido destinados a Cuerpo en concepto de presuntos desertores, que obtengan y se les aplique la amnistía por razón de dichas presuntas responsabilidades, podrán solicitar los beneficios de reducción del tiempo de servicio en filas previo ingreso en la Delegación de Hacienda de la cuota correspondiente, pero los individuos amnistiados por razón de desertión cometida hallándose prestando servicio en filas no podrán obtener dichos beneficios en atención a que, con arreglo a los preceptos aplicables del reglamento de Reclutamiento, una vez incorporados a filas no podían ya acogerse a ellos, y por consiguiente, la amnistía no afecta para nada a la situación en que se encontraban antes de cometer la desertión, con respecto a las disposiciones contenidas en el capítulo XVII del reglamento de Reclutamiento y reemplazo.

Sucesos en la provincia

Es agredido a palos

La Guardia Civil del puesto de La Unión, ha puesto a la disposición del Juzgado de Instrucción al vecino Diego Veleiro Ruiz, de 28 años, el que sin mediar palabra alguna agredió con un palo a su convecino Andrés Egea García, el que resultó con dos lesiones en la espalda de pronóstico reservado de las que fué curado por el médico forense.

Riña y escándalo

Se han presentado en la Casa Cuartel de la Guardia Civil del puesto de Aguilas, las jóvenes Ana y María Wardosell Martínez, de 21 y 17 años de edad, respectivamente, vecinas de Huercal-Overa accidentalmente en las Esperillas, denunciando que estando en el paso nivel esperando la llegada del tren especial, pasó por aquel lugar un joven que no conocen el que tropezó con María que se hallaba sentada en el suelo y otras jóvenes de las que esperaban también el paso del tren, se pusieron a reír dirigiéndoles el hombre frases que las molestaron, las que contestadas por las jóvenes dieron lugar a que se encolerizara aquel y la emprendiera a bofetadas con las jóvenes denunciando siendo contestadas por ellas la agresión también a bofetadas sin llegar a producirse lesiones ni contusiones.

Es el autor de la riña Miguel Quiñonero Gris, de 26 años, domiciliado en la calle de la Marina.

Academia de Comercio

Don Federico Diez Puche

Dirigida por su hijo DON ANTONIO DIEZ BUENO Cálculo Mercantil, Teneduría de Libros por Partida Doble e Idioma Francés.

JABONERIAS, 14

Decreto ultimado

Se constituirá el cuerpo de capataces de carreteras

Por telégrafo de la noche

Madrid.—Han quedado ultimado el decreto sobre sustitución del cuerpo de peones camineros por otro llamado de capataces de carreteras.

Estos capataces ganarán de diez a doce pesetas y los peones ocho.

Serán jubilados los mayores de 60 años.

Un nombramiento

Nuevo Subsecretario de Hacienda

Por telégrafo de la noche

Madrid.—Ha sido nombrado subsecretario de Hacienda don Pasqual Abad. Actualmente desempeñaba el cargo de oficial mayor del mismo departamento.

Su nombramiento ha sido muy bien acogido.

DE LA DIPUTACION

MANIFESTACIONES DEL PRESIDENTE

El Presidente de la Diputación señor García Villalba dijo ayer a los periodistas que había dado posesión de su cargo al nuevo Director del Manicomio, señor García López.

Añadió que se complacía mucho en rendir sincero elogio para la conducta del anterior Director señor Bernal Casanova, el cual en el tiempo que desempeñó ese cargo lo hizo con todo celo y entusiasmo y además de sus modestos gastos de representación, dió tres extraordinarios a los acogidos en el Manicomio.

Murcia-Park

GRAN PARQUE DE ATRACCIONES

Cine Sonoro con aparato

ERKO CINAES

Programa para hoy

La colosal película Metro hablada en español,

El proceso de Mary Dugan

por JOSE CRESPO

Mañana viernes, MATRICULA 33. por Andre Luguet.

El domingo, sensacional reunión de Boxeo con la presentación del famoso pugil español YOUNG GONZALEZ contra CHO MURRAI.

LA FIESTA NACIONAL

Armillita corta orejas en Bilbao

Por telégrafo de la tarde

Bilbao.—El ganado de Sotillo dió buen juego.

Vicente Barrera, fué aplaudidísimo.

Armillita tuvo una actuación magnífica.

Cortó orejas. Laserna, estuvo mal.

Desde París

Amy, piloto de la línea París-Londres

Por telégrafo de la noche

Londres.—A partir del próximo jueves, la famosa aviadora Amy Molison tripulará un aparato de una Compañía aérea que hace el servicio entre Londres y París, siendo la primera mujer que realiza esa clase de trabajo.

La citada aviadora formará parte del personal de la compañía hasta el mes de octubre próximo, en cuya fecha comenzará sus preparativos para tomar parte en la carrera aérea Inglaterra-Australia.

Delegación de Hacienda de Murcia

Señalamiento de pago y nombre de los perceptores:

- Don Jesús López Fuentes.
- Don Pedro Martínez Rubio.
- Doña Angeles Martínez García.
- Don Martín Andreo.
- Don Rafael Paz Aroca.
- Don Agustín Monteverde.
- Don Juan Martínez Rubio.
- Jefe de Vigilancia.
- Habilitado de Seguridad.
- Don Antonio Prefasi Pardo.
- Don Rafael Samper.
- Cajero-Habilitado de la Comandancia de la Guardia Civil.

NOTICIAS

Regreso

Ha regresado de veraneo nuestro querido amigo el teniente de Artillería don José Hernández Torruella, acompañado de su joven y distinguida esposa. Sea bien venido.

Toma de posesión

Después de haber tomado unos días de vacaciones en Barcelona ha regresado a esta capital, posesionándose de su cargo de jefe de Policía don Victoriano Serna.

Sociedad de albañiles "La Razón y el Derecho"

Se cita a todos los trabajadores albañiles, carreteros, ladrilleros, marmolistas, pavimentación, pintores, cementos, escayolistas y a todos los pertenecientes al ramo de la construcción, socios y no socios, a una asamblea que tendrá lugar mañana a las siete de la tarde, en la Casa del Pueblo.

Precios del mercado

Relación de los géneros que se han vendido en la Lonja en el día de ayer con los precios que a continuación se expresan:

HORTALIZAS

Patatas 0'20; tomates 0'08; bajocas 0'35; pimientos menudos 0'30; pimientos gordos 0'40; boniatos 0'00; chirivías 0'40; nabicolos 0'00; cebolla seca 0'22; guisantes 0'00; alcachofas 0'00; habas 0'00; ajos secos 1'50; aplo 0'00.

FRUTAS

Melocotones 0'60; manzanas 0'00; ciruelas 0'00; peros 0'00; peras 0'75; peretas 0'00; albaricoques 0'00; nisperos 0'00; cerezas 0'00; melones 0'14; sandías 0'15; dátiles 0'00; granadas 0'00; uva 0'40; naranjas (cientos) 0'00; limones 0'14.

PESCADERIA

Entrada de pescado en el día de ayer para la venta: Merluza 7'00; pescadilla 4'00; Atún 0'00; Mero 0'00; Emperador 3'00; Besugos 0'00; Calamares 0'00; Jibias 0'00; Pulpos 0'00; Gallinas 0'00; Dorada 4'00; Mújol 3'00; Magres 2'50;

EFESAL

FRUTOS DE ESPAÑA

SAL EFERVESCENTE DE FRUTA

Despeja la cabeza, refresca el estómago, laxa, y purifica la sangre

Venta en farmacias Precio 3'25 Ptas

Anterior a todas... y mejor que todas

LA VALVULA MICRO SENSITIVA

RCA Radiotron

AMERICAN RADIO

Plaza de San Bartolomé 4.—Tel. 2138 MURCIA

CAMIONES

NAVAL - SOMUA

Desde 5 a 20 toneladas

Sociedad Española de Construcción Naval

No tienen rival en Solidez, Velocidad y Economía

Agente en Murcia:

RAMÓN ALMELA Floridablanca, 32

TELEFONO, 2804

Bonito 0'00; Golondrinas 2'00; Bacalao 1'00; Salmonetes 6'00; Sardina 0'00; Boga 1'60; Jurel 0'00; Boquerón 1'80; Chirrete 0'00.

GENEROS DE CUENTA (Docena)

Calabazas totanera 2'00; Calabazas tiernas 0'00; pepinos 0'50; cebolla tierna 0'00; berenjenas 0'20; ajos tiernos 0'00; lechugas 0'00; coles 3'00; coliflores 0'00; rábanos 0'50; acelgas 0'10.

Langostinos 00'00; Gambas 5'00; Almejas 0'00; Lenguaos 8'00.

AGENCIA DE ENCARGOS Y TRANSPORTES A DOMICILIO

EL SOL SANTIAGO MARCOS

Transportes de paquetes y mercancías en general por autocamiones, a domicilio, entre

Madrid: López de Vega, núm. 6.—Teléfono, núm. 11.512.

Murcia: Calle de Pascual.—Teléfono, núm. 2.854.

GUIA MÉDICA

Dr. Quesada Hernández

Cirujano del Hospita Provincial.—Consulta: Calle de Tomás Maestro, 2 y Martínez Tornel, 2.

Dr. Francisco Giner

De los hospitales provincial y Cruz Roja.—Enfermedades del aparato digestivo (estómago, intestino, hígado, etc.) y de la Nutrición (diabetes, gota, reumatismo, etc.). Tratamiento quirúrgico (operación) de la úlcera de estómago; apendicitis y otras afecciones del aparato digestivo. De 11 a 1 y de 3 a 5.—San Cristóbal, 5.

Dr. José Velasco

Garganta, Nariz y Oído.—Consulta: de 11 a 1.—Villaleal, 2.

Dr. Gonzalo Selquer Zanón

Enfermedades de los riñones y vías urinarias.—Medicina general.—Consulta: de 9 a 11 y de 4 a 6.—J. A. Ponzoa (antes Capuchinas) núm. 4.

Dr. Antonio de la Peña

Médico oculista.—Consulta, de 11 a 1.—San Lorenzo, 11.

Dr. J. López Alemán

Del Instituto Rubio y Maternidad de Madrid.—Matriz, embarazo, partos y diatermia.—Consulta: de 11 a 1.—Don Pedro Pou, 10.—Teléfono, número 2.027.

Dr. Cano

Especialista en enfermedades de los riñones y vías urinarias.—Consulta: de 11 a 1.—Sagasta, núm. 7.

Dr. F.º Sánchez García

Médico ex-interno de las clínicas de los Doctores Marañón y Reasens, de Madrid.—Matriz, Embarazo, Partos y Tratamiento moderno de la esterilidad, Medicina general, Rayos X, Diatermia. U travioetas y Alta frecuencia.—Plaza de Camachos y Avenida de Canalejas, 29. Consulta, de 10 a 1 y de 4 a 6.—Teléfono, 1.256.

Dr. Evaristo Llanos

Ex-médico interno de la Clínica del doctor Marañón.—Enfermedades de la nutrición y secreciones internas.—Medicina general. Metabolimetría. Rayos Ultravioletas.—Consulta: de once a una.—Plaza de Chacón 7. Teléfono, 1712.—Murcia.

Dr. Romero Elorriaga

Especialista en Garganta, Nariz y Oído.—Consulta: de 10 a 1.—Calle de Alfaro, 1.

Dr. Juan Roldán

Especialista en enfermedades de los niños.—Médico escolar del Instituto de Puericultura. Ex-interno ppr oposición de la Clínica de Niños de la Facultad de Granada.—Consulta: De 11 a 1. Avenida de Canalejas, 3, pral. izquierda. Edificio de la Lotería del Puente.—Para visitar a domicilio puede avisar también al Capitán Médico en el nuevo Cuartel de Artillería

Dr. Avellán

Cirugía. Rayos X. Pielografías. Coleistorradiografía. Radiografías de embrazadas, etc.—Consulta: De 10 a 14.—Ceballos, 8.

Dr. Martín Fernández

Garganta, Nariz y Oído.—Paza de Chacón, 1 a 18.—Consulta: de 11 a 1 y de 4 a 5.

Dr. J. Carrillo Lozano

Del Instituto Rubio y del Real Dispensario Antituberculosos María Cristina de Madrid.—Consulta de 11 a 1. Licenciado Cascales, 2. Murcia.

GRANDES LABORATORIOS "GLOBE" DE FORT WORTH, TEXAS

Veterinarios--Ganaderos

Contra la Peste Porcina

Suero y Virus GLOBE

Concesionario para Europa **AMBROSIO PRADO**

Teléfono 2562

Veterinarios--Avicultores

Vacunad todas vuestras Aves con

Bacterina Mixta GLOBE Aviar

LO MEJOR QUE SE PRODUCE

Sociedad 9 y 11 MURCIA

DESPUES DE UN PROCESO

Merry del Val marcha a Portugal

Por telégrafo de la noche
Madrid.—El jefe superior de Policía manifestó a los periodistas que el señor Merry del Val, contra el que se vio estos días un proceso por los sucesos de la calle de Eloy Gonzalo, y del que ha salido absuelto, ha decidido voluntariamente ausentarse de España.
Por ahora residirá en Portugal.

PUBLICACIONES

«Jack, el justiciero», por Edgar Wallace.—La Novela Aventura.—Diputación, 221, Barcelona.

En esta narración, una de las más emotivas y profundamente humanas que hasta ahora ha publicado «La Novela Aventura», el lector queda desde el primer momento sugestionado por el interés de la trama, magistralmente desarrollada por la pluma mágica de Edgar Wallace.

Todos los individuos de una banda de chantagistas y asesinos de profesión, dirigidos desde la sombra por un malvado coronel que para poder operar con más impunidad se hace pasar ante sus conciudadanos por una persona honorable, van cayendo sucesivamente bajo la acción justiciera de un misterioso personaje, el cual, como única señal de su presencia, deja en los lugares donde aparece una sota de bastos.

La forma impresionante con que, no después de otro, los bandidos son castigados por el extraño individuo, y la curiosidad por saber quién es éste y los móviles que le impulsan a ejercer su misión de justicia imponen una vez comenzada esta novela, a suspender la lectura hasta haber leído al desenlace, resuelto con la peculiar maestría del gran escritor inglés.

«Mundo Gráfico»

Nos dá a conocer en el número de esta semana la importancia de la caba en Cataluña, cuya riqueza agrí-

cola es elevadísima aunque menos conocida que la industrial.

Publica también: Marruecos 1999 recuerdos del Barranco del Lobo, con interesantes fotografías. Por qué no debe derribarse el palacio de Buenavista. Las doce, el mediodía en obras y talleres. Madrid en verano, de noche: cómo se defienden los madrileños del calor. Zaragoza. Playa veraniega, un balneario en el Ebro, Deportes. Cine. Actualidades.

Compre usted «Mundo Gráfico», 30 céntimos.

«Crónica»

Con el título «La feria de las Bellas en Barcelona», publica una interesantísima información acerca de las supuestas artistas cuyo único arte consiste en exhibir todo lo posible sus perfecciones plásticas en los cabarets barceloneses.

Además: La vida extraordinaria de John Dillinger: Dillinger en manos de una mujer.—La primera legión de arqueras españolas.—Vacaciones sin mujer son vacaciones perdidas: el hombre que se queda solo en casa mientras su mujer veranea.—Fotografías de arte.—Actualidades.

Compre usted «Crónica»: 30 cmos.

RADIO MURCIA

Emisora E. A. J.—17
PROGRAMA PARA HOY

A las 13:30: Emisión de sobremesa. Señales de sintonía. Hora oficial. Principio de la emisión. Canto a Murcia. Temperatura. Radiación de discos selectos.

A las 14: Recetas culinarias. Música variada.

A las 14:30: Cartelera de espectáculos. «Tengo una cita de amores», canción, de Media-Villa. Música variada.

A las 15: Cierre de la Estación.

A las 18: Emisión infantil.

A las 21: Emisión de la noche. Señales de sintonía. Hora oficial. Principio de la emisión. Canto a Murcia.

A las 21:10: Programa del radioteatro.

A las 22: Cambios de moneda. Música selecta. Música de baile.

A las 23:30: Noticias de última hora

A las 24: Cierre de la Estación.

OBRAS CONTRA EL PARO

Se empezarán en el mes de Octubre

Por telégrafo de la noche

Madrid. Las comisiones que integran la Junta nacional de obras públicas, con que remediar el paro obreiro, cree que podrán comenzarse estas obras en primero de Octubre.

Las obras afectarán a cuarenta y siete provincias, entre las que figura la de Murcia.

La alegría de los niños

ES UN JUGUETE PARA EL BAÑO
Variadísimo surtido en el BAZAR MURCIANO

Cinema Intesta

(Barrio del Carmen)

Programa para hoy

Agradable temperatura

Desde las cinco de la tarde

Programa Doble

Los episodios 13 y 14 de la colosal serie americana muda,

La Gran Jugada

por Charles Hutchison

y Estreno en este salón de la nueva versión sonora sin diálogos, con efectos y ruidos,

Los Nibelungos

Formidable interpretación de PAUL RITCHER

Nota.—Mañana viernes día 24 la deliciosa comedia Warner Bros, titulada

Diplomacia femenina

interpretada por la bellísima estrella Kay Francis

De el extranjero

El conocido rey de la moda Paul Poiret vive con el subsidio del paro

Por telégrafo de la noche

Paris.—El conocido rey de la moda Paul Poiret, cuyos modelos eran propagados por todos los modistos del mundo, ha sido encontrado el martes formando cola entre los sin trabajo, en uno de los distritos más pobres de Paris. Iba vestido con un traje viejo y recibe diariamente catraces francos.

La crisis le ha afectado de tal manera, que se llegó a encontrar sin demanda de ninguna clase.

Actualmente vive en la indigencia, en una modesta buhardilla de un séptimo piso.

No se halla muy abatido a pesar de las terribles circunstancias, porque, según sus amigos, piensa emplear sus excepcionales cualidades en otros ramos productores.

DIABETICOS

Tomad comprimidos HEKIS

Boletín Religioso

AGOSTO—1934

Este mes consta de 31 días.
Está consagrado al Corazón de María.

Toque de Alba por la mañana a las cuatro.

Toque de Oraciones por la tarde a las siete y media.

SANTORAL

Día 23

Jueves.—San Felipe Benicidó, San Valeriano y San Claudio.

VELA Y ALUMBRADO

Se descubre a las ocho de la mañana.

Se reserva a las seis y media de la tarde.

Día 23.—En Madre de Dios.

Día 24.—En San Bartolomé.

CULTOS

En la Catedral.—El Coro por la mañana a las ocho y media con misa de Prima y Conventual y horas menores.

Por la tarde a las cuatro Vísperas, Completas, Maitines y Laudes.

EN NTRA. SRA. DE LOURDES

Todos los días, incluso los festivos, misas fijas a las siete y a las nueve.

La primera es de Comunión y durante la segunda que es en el altar del Amor Misericordioso, se rezará el Rosario de las Santas Llagas.

Los martes en la misa de siete, ejercicio en honor de San Antonio.

acompañada, y suplico a usted tenga la bondad de retirarse y ordenar que hagan lo mismo los que han detenido los caballos.

—No es a usted a quien yo me he dirigido, señor Balto.

—Aquí no hay nadie de ese nombre; aquí no hay más que...

—¡Silencio, por Dios! Señor—continuó Amalia, dirigiéndose a Mariño—, doy a usted las gracias por su atención, pero repito las palabras de este caballero, y suplico a usted quiera tener la bondad de retirarse.

—Esto es demasiado. Se ha empleado dos veces la palabra suplicar—dijo Eduardo, sacando la mano por uno de los postigos del coche para abrir la puerta; pero Amalia asióse de su brazo, y por un esfuerzo supremo lo volvió a su asiento.

—Me parece que ese señor está poco habituado a tratar con caballeros—dijo Mariño.

—Caballeros que paran carruajes a media noche, bien pueden ser tratados como ladrones. Pedro, adelante—gritó Eduardo con una voz me-

talica y tan entera, que los dos hombres que estaban al lado de los caballos no se atrevieron a pararlos, sin nueva orden del que parecía comandarlos, cuando Pedro dió un latigazo a los caballos, muy dispuesto a hacer uso de su pistola si alguien continuaba estorbando la marcha del carruaje de su señora.

El comandante Mariño, pues no era otro que él, picó su caballo en el acto de romper el coche, y siguiendo a su lado a gran galope, pudo hacer oír de Amalia estas palabras:

—Sepa usted, señora, que no he querido hacer a usted ningún mal, pero se me ha tratado indignamente, y esto no lo olvida con facilidad el hombre que ha recibido ese insulto.

Dichas estas palabras, Mariño suspendió su caballo y volvió a la ciudad por la barranca de Balcarré, mientras Amalia, cinco minutos después, entraba en su salón del brazo de Eduardo, algo pálida y descompuesta por la reciente escena.

En el gabinete contiguo al salón, y que se comunicaba con la alcoba de Amalia, dormida es-

taba sobre un pequeño sofá la tierna compañera de la joven, halagada por el dulce calor de la chimenea en aquella noche cruda de los últimos días de mayo, sobre el que tanto se había precipitado el invierno de 1840.

A un lado de la chimenea estaba preparado el té en el rico servicio de porcelana de la India que hemos descrito en la alcoba de Amalia, sobre la pequeña mesa de nogal.

El mismo Eduardo quitó de los hombros alabastres de la joven la capa de terciopelo azul que los cubría, y quedóse extasiado largo rato contemplando aquella belleza casi ideal.

¿Qué mujer no se envanece de descubrir la admiración que despertó en los ojos del ser pre dilecto de su corazón?

Amalia olvidó la escena del camino y se halló contenta y feliz al descubrir en la contemplación de Eduardo el enajenamiento inefable que le ocasionaba su belleza.

Ella misma sirvió el té, refiriendo a Eduardo las escenas más notables de la cena del baile, tratando de distraerlo y de enmendar una im-

AMALIA

más difíciles y más extrañas una mujer sabe al momento adivinar si ella hace parte allí y de dónde o de quién podrá surgir el misterio que los demás no comprenden.

Y no bien acabó el desconocido de pronunciar su última palabra, cuando Amalia se inclinó al oído de Eduardo y le dijo:

—Es Mariño.

—¡Mariño!—exclamó Eduardo.

—Sí, Mariño... es un loco.

—No; es un pícaro... Señor—dijo Eduardo alzando la voz—, esta señora va perfectamente

EL TIEMPO



Concesionario oficial en MURCIA
JOSE VIJES GUIRAO
Capuchinas, 8 Teléfono, 2643

Sobre el momento político

A Marraco le extrañan muchísimo los rumores de crisis

Manifestaciones de Salazar Alonso.—Samper, Hidalgo y Marraco siguen estudiando el presupuesto de Guerra

(Por telégrafo)

Madrid.—El ministro de Hacienda recibió la visita de los periodistas a quienes manifestó su gran extrañeza por los rumores que están circulando en relación con una crisis inmediata. No existe el menor fundamento para ello, pues en el Consejo último Samper no hizo alusión alguna sobre la crisis, obteniendo la absoluta unanimidad de todos los ministros para resolver los problemas pendientes. Los periodistas dijeron a Marraco que los rumores se fundamentaban en la actitud de Gil Robles, a lo que contestó el ministro: «No veo el motivo pues el jefe de la Ceda viene prescindiendo de la necesaria colaboración al Gobierno. En Octubre nos presentaremos a las Cortes y allí veremos que pasa.»

Respecto del problema catalán expresó su creencia de que tendrá una solución armónica.

Se le indicó que se decía que el Gobierno espera la celebración de un acto organizado por la Izquierda, para apoyar las pretensiones de los vascos y Marraco se limitó a contestar: «Ya veremos.»

Añadió que Samper le había comunicado que espera que dentro de esta semana se traiga el proyecto de reglamento para la aplicación de la ley de cultivos, con el fin de que el Gobierno lo conozca.

Refiriéndose a la actitud de rebeldía en que se han colocado los Ayuntamientos vascos, expresó su creencia de que no tenían razón, pues se ha demostrado que el Reglamento no ha vulnerado en nada el concierto económico. No se que es lo que va defender esa comisión que ha sido nombrada.

Atribuyó la actitud a la campaña que varios sectores políticos hacen contra el partido radical, achacándole poca limpieza en su actuación, sin que nadie pueda señalar el menor motivo concreto para que la afirmación no sea totalmente gratuita.

Es un caso igual a las manifestaciones de Martínez Barrio «de frente alta y manos limpias.»

Yo desafío a que se haga una sola acusación concreta.

Afirmó que no había leído las declaraciones de Lerroux, pero que le conste que la opinión del jefe radical es la de que el Gobierno debe ir a las Cortes.

Anunció que por la tarde marcharía a Fuenfría, con Samper donde seguiría ocupándose de los presupuestos. Ahora nos dedicamos a ordenar lo referente al material de Guerra.

Uniformaremos las gratificaciones, para que sean igualmente aplicables a la administración civil.

Negó haya orden en la prelación del examen de los Presupuestos. Los últimos que examinaremos ahora serán los de agricultura e Instrucción pública.

El de Estado no lo examinaremos hasta que venga de Roma, Pita Romero, pues Roca no puede dedicar su atención de un modo especial a dicho presupuesto.

Manifestaciones de Salazar Alonso

Salazar Alonso manifestó que por la mañana había visitado a Samper, llevándose el texto del decreto reorganizando al parque móvil de la Dirección general de Seguridad.

Añadió que Samper acompañado de Marraco e Hidalgo marchó a las dos de la tarde a Fuenfría, con el fin de seguir estudiando el presupuesto de Guerra.

Preguntado sobre si Gil Robles se había despedido, dijo que lo había he-

cho, pues Gil Robles es persona correctísima por todos conceptos.

Al despedirse por teléfono le habló de asuntos relacionados con mi departamento, pues aquí acuden personas de todos los matices.

Respecto de la crisis, dijo que siempre se habla de ella. Lo que pasa ahora es que la crisis no está en la parte que afecta al Gobierno.

En cuanto a la visita que ha hecho a Lerroux, manifestó Salazar Alonso que él estaba siempre en contacto con el jefe, a quien respeta y admira primero por lealtad y después que lo considera su maestro en política. Cada cual tiene derecho a elegir sus maestros y para mí lo es indiscutiblemente Lerroux, terminó diciendo el ministro.

Manifestaciones de Guerra del Río

Guerra del Río negó importancia al Consejo de ministros que se celebrará mañana en La Granja, bajo la presidencia de Alcalá Zamora.

Por una deferencia de Alcalá Zamora asistirán al almuerzo las señoras de los ministros.

Los portadores del Reglamento de Cultivos

El viernes llegarán Nicolau y Esteve.

Son portadores del Reglamento para la aplicación de la Ley de Cultivos

Los periodistas visitan a Lerroux

Los periodistas visitaron a Lerroux. Este justificó la agitación política que se observa por estar próxima la fecha de apertura del Parlamento.

La Ceda no dió a conocer ninguna manifestación oficiosa, ni Gil Robles tampoco hizo declaraciones en el sentido que reflejaba «El Debate».

Encuentra natural que quienes no sientan las responsabilidades del Poder, puedan discrepar de los procedimientos que emplee en su actuación el Gobierno.

Nunca fué enemigo de la unión de los republicanos. Solo le importa conservar el avance de la República y consolidar esta para ensanchar su base.

Album anunciador de Feria

Nuestro estimado amigo el competente tipógrafo don Vicente Carcelen ha editado un album anunciador, con motivo de la próxima Feria de Septiembre.

El album está magníficamente editado en los talleres de don José Antonio Giménez.

Contiene el programa de festejos, diversidad de fotografías y bastantes anuncios de casas comerciales de nuestra capital.

Agradecemos la atención del envío de unos ejemplares y felicitamos al señor Carcelen.

Mancomunidad Hidrográfica del Segura

Día 21 de Agosto de 1934
REGIMEN DE EMBALSE

Pantano	EMBALSE		DESAGÜE
	M. cúbicos	M. cúbicos	
Fuentsanta . . .	34.281.108	1.028.419	
Quípar . . .	23.315.732	00.000	
Talave . . .	12.485.280	358.918	
Puentes . . .	2.065.265	180.844	
Corcovado . . .	1.045.629	15.712	

Murcia 22 de Agosto de 1934.

Asalto a una sastrería

El guarda les acomete con un tenedor

Y los pistoleros se dan a la fuga

Por telégrafo

Madrid.—A las dos de la tarde penetraron en una sastrería situada en la calle de Alcalá, dos pistoleros.

Estos encañonaron al guarda, con el propósito de cometer un robo. El guarda les acometió con el tenedor que usaba en la comida, obligándolos a huir.

Uno de los atracadores fué detenido, ocupándosele una pistola y varios cargadores.

SUCESOS

Se lleva una bicicleta creyendo era de un amigo

Comparece en la Comisaría de Policía José Pareja Mendez, manifestando que en la mañana de ayer y en la casa número 14 de la calle de San Lorenzo, habitada por Pedro Sanmartín, sastrero, había encontrado una bicicleta de su propiedad, objeto de una denuncia, máquina que dejó en dicha casa un hombre llamado Miguel Riquelme Morales, empleado del Manicomio, con domicilio en la Puerta Nueva.

Segun manifestaciones de este, se llevó la bicicleta del sitio indicado creyendo que era propiedad de Cristóbal Avilés Gonzalez, domiciliado también en la calle de San Lorenzo número 14, bajo, como en otras ocasiones había hecho cuando tenía bicicleta.

Han sido puestos a la disposición del Juzgado el denunciante, Miguel Riquelme y Cristóbal Avilés.

Se fuga del domicilio paterno

Maravillas Carrasco Vázquez de 30 años domiciliada en la calle de la Soledad se ha presentado en la Comisaría manifestando que a primero del mes actual desapareció de su domicilio un hijo suyo llamado Antonio Sola de 13 años sin que hasta ahora haya regresado a su hogar, suponiendo que pueda encontrarse en Barcelona en compañía de otro hijo llamado Domingo de unos 15 años que vive en la calle del Pasaje que también se marchó hará unos tres meses y de cuyo hecho dió cuenta también en la Comisaría.

Le roban una bicicleta y unas cubiertas

José Pérez Cerdán, de 24 años, herrador, domiciliado en la calle de Pablo Iglesias, ha manifestado al Jefe de Policía que el día 2 de los ocurrieron le sustrajeron una bicicleta y quince o veinte cubiertas de su domicilio. Añadió que denunció el hecho ante el Juzgado de Bigastro y que hoy ha sabido que en la Puerta de Orihuela en el taller de un mecánico existen unas cuantas cubiertas que ha reconocido como de su propiedad entre las que le fueron sustraídas.

Tararea una canción y se cree ofendida

Josefa Pina Hernández, de 75 años, domiciliada en la calle de Marengo, denuncia a una vecina llamada Teresa, por haberla dirigido amenazas en la creencia de que la denunciante al tararear una canción le había dirigido una alusión ofensiva, no existiendo tal propósito.

Por producir daños

José Cánovas Vergara, de 55 años, domiciliado en la calle de la Sociedad denuncia al dueño y conductor del carro de la matrícula de Murcia número 2224 llamado Ginés Sánchez Nicolás, de 71 años, domiciliado en Churra, junto a Espinardo, porque con el carro que guiaba le produjo daños a la puerta del denunciante que es de cierre metálico, valorados en veinte pesetas.

Es lesionado por un desconocido

Guardias de Seguridad de servicio en el Arsenal, observaron cierto revuelo en el público y a dos indivi-

duos que daban señales de estar heridos, a los que condujeron a la Casa de Socorro.

Fueron curados de lesiones leves, llamándose Juan Aroca Tendaro de 18 años, soltero, y Francisco Soler Navarro, jornalero, con domicilio en Puente Tocinos, sitio conocido por Senda de Casillas.

Soler dijo que se le produjo un desconocido, pero creyendo haber sido el Juan Aroca, pretendió sujetarle habiéndose producido por un error las lesiones que padece.

Se pegan e insultan

Comparecen en la Comisaría, Concepción Almela Pujante, de 23 años, soltera, domiciliada en la calle de Ceferino y Antonia Olivares Baruete de 40 años, domiciliada en la calle de Almenara. Ambas se maltrataron de palabra y obra en la calle de Almenara, en el domicilio de un hijo político de Antonia Olivares. Esta fué asistida en la Casa de Socorro, de lesiones leves.

Fueron puestas en libertad por tener domicilio conocido.

Por implorar la caridad pública

Guardias municipales presentan en la Comisaría a Pascual Martínez García, de 31 años, a Juan Sánchez García, de 54 años, detenidos en la calle de San Nicolás, por implorar la caridad pública en malas formas, molestando a los transeúntes.

Contra un sospechoso

Guardias de Seguridad han manifestado al jefe de policía que en la Plaza de Fontes vieron a un individuo que les infundió sospechas y que al observar que los guardias le miraban retrocedió, encaminándose hacia la Plaza de los Apóstoles, y siguiéndole los pasos, una vez en la Plaza de la Cruz, le interrogaron diciéndole que era de Toledo y al pedirle la documentación les contestó con poco respeto, deteniéndosele.

Al mostrar resistencia al ponerle las esposas, consiguió derribar a uno de los guardias, produciéndole deterioro en el uniforme y la rotura del tahalí, con lo que quedaba despojado del sable.

En la Comisaría dijo llamarse Marceliano Robles Alcáñiz, de 28 años, habiéndose visto condenado a prisión por la Audiencia de Madrid, por hurto de unos gemelos de teatro.

Lo denuncia por creer le ha cobrado de más

Don Blas Marsilla Carreño, domiciliado en Bullas, calle de los Mártires de Jaca, se ha presentado en la Comisaría denunciando que había tomado en alquiler una galera propiedad de Juan Antonio Guillén, domiciliado en el Camino de Churra y conducida por el cochero Félix Pedraño Ayala, que vive en la calle de la Sémola y en la creencia de que el cochero le había cobrado de más el servicio ha hecho que Guardias de Seguridad le presenten en la Comisaría donde se le ha mostrado la tarifa de alquiler dándose por satisfecho al conocer que no había sido defraudado.

CRISTALERIA

Cuadros :: Espejos :: Molduras
Cromos :: Grabados
Pascual, 20-22 Teléfono, 1141
MURCIA

DICHOSOS CHICOS!

Sueltan los frenos de un coche y se precipita por una pendiente

Resulta muerta una mujer y heridos dos niños

Por telégrafo

Madrid. Cuando se hallaba parado un camión, en la calle de Armona varios niños soltaron los frenos y el automóvil se precipitó por la pendiente de la calle, yendo a chocar contra una casa.

Resultó muerta una mujer que quedó aprisionada entre la casa y el automóvil.

Sufrieron además lesiones sin importancia dos niños que no pudieron apearse del camión, al emprender este su descenso violento por la pendiente de la calle.

RESULTADO DE UN REGISTRO

Se encuentran pistolas ametralladoras y municiones

(Por teléfono)

Barcelona.—Se practicó un registro en una casa situada en la calle de Valderas.

Fueron encontradas varias pistolas ametralladoras y algunas cajas de municiones.

También fueron hallados varios carnets de la Confederación Nacional del Trabajo y sellos de cotización.

El dueño de la casa, un hijo de éste y el novio de la hija fueron detenidos, por la policía.

Son conocidos como significados extremistas.

Gil Robles, llega a Sevilla

El Gobierno ha de decidir libremente si debe presentarse o no a las Cortes

(Por telégrafo)

Sevilla.—Acompañado de su esposa, llegó el jefe de la Ceda, señor Gil Robles.

Asistió al bautizo de la hija de los marqueses de Camponuevo. Gil Robles se trasladó al local de Acción Popular, cambiando impresiones con algunos correligionarios.

Declaró que corresponde al Gobierno apreciar la responsabilidad que contrae al dársele el voto de confianza y decidir libremente si debe presentarse o no a las Cortes, toda vez que cuenta con la confianza del Jefe del Estado.

Cuando llegue el debate parlamentario la minoría y el consejo ejecutivo de la Ceda examinarán la conducta del Gobierno.

Considera la reunión de los agricultores en Madrid, como un acto de marcado matiz españolista.

Asamblea de labradores catalanes

Se reunirán en Madrid para tratar de la Ley de cultivos

Por telégrafo

Madrid.—En Septiembre se celebrará en Madrid una Asamblea de labradores catalanes.

A esta Asamblea acudirán millares de labradores.

Se han organizado diez trenes especiales, cuyas plazas están casi totalmente cubiertas.

También y utilizando autobuses se trasladarán a la capital de España algunos otros cientos de labradores.

Los asambleístas tratarán de la ley de cultivos.

La Asamblea ha despertado grandiosa expectación.

RELIGIOSAS

Solemnes cultos en honor de San Bartolomé

—o—
Hoy darán principio en esta Iglesia, solemnes cultos en honor del Apóstol San Bartolomé.

Día 23. A las nueve, solemne Catedral.

A las cinco y media, Vísperas cantadas por el Coro de Beneficiados y Clero Parroquial.

Día 24.—Se dirán misas desde las seis de la mañana hasta la una, en la capilla de los señores Servet y en el altar del Santo.

En la misa de siete se hará la comunión general.

A las ocho, función solemne al Titular, ocupando la sagrada cátedra

don Francisco Ballester, Coadjutor de la Parroquia.

A las seis de la tarde, solemne Minerva por los claustros de la Parroquia.

Al terminar la Minerva se dará a besar la reliquia del Santo Mártir.

Día 25.—Por la mañana a las ocho solemne funeral en sufragio de los feligreses fallecidos.

La Bolsa

COTIZACIÓN DEL DIA 22

Interior 4 %	70'90
Amortizable 5 %	91'50
Idem 4 %	90'00
Banco de España	558'00
Tabacos	000'00
Francos	48'40
Dollars	86'95
Liras	7'27
	62'10